



Saisonhöhepunkt Deutsche Meisterschaft: VCW-U18-Volleyballerinnen treten in Offenburg an

(MS / Wiesbaden / 15.04.2016) Es ist das ehrgeizige Saisonziel aller Jugendmannschaften des Volleyball Club Wiesbaden: Die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften in den jeweiligen Altersklassen. Viermal haben VCW-Nachwuchsteams die Qualifikation für die nationale Ausscheidung in dieser Saison geschafft. Jetzt am Wochenende machen Wiesbadens U18-Volleyballerinnen den Anfang. Das Team um Trainer Raimund Jeuck reist als Südwestdeutscher Meister zum Saisonhöhepunkt nach Offenburg.

Dort stehen am Samstag zunächst die Gruppenspiele an. In einer sehr schweren Gruppe mit Favorit Dresdner SC sowie den traditionell starken Teams TSV TB München und USV Halle gilt es, mindestens Dritter zu werden. Dann steht wahrscheinlich noch am selben Abend das Überkreuzspiel der jeweiligen Gruppen-Zweiten und -Dritten an. Das erklärte Ziel der Nachwuchsspielerinnen des VCW ist es, nach dem ersten Tag in die Riege der acht besten Mannschaften Deutschlands vorgestoßen zu sein. Gelingt dies, dann ist bei den Finalspielen am Sonntag alles möglich.

Der VCW-Jahrgang 1999/2000 hat durchaus Erfahrung: Vor zwei Jahren stand das weitestgehend bestehen gebliebene Team – damals war es die U16-Mannschaft – im Endspiel und ist sogar Deutscher Meister geworden. Im Vergleich zu damals hat sich das Team lediglich auf drei Positionen verändert, aber insbesondere die Kompensierung des Weggangs von Maïke Henning nach Dresden dürfte für die Wiesbadenerinnen eine Herausforderung werden. So wird alles darauf ankommen, wie die Mannschaft am Wochenende in Offenburg zusammenhält und als Einheit auftritt. Dann, so rechnen sich die VCW-Verantwortlichen aus, könnte es auch gelingen, das anvisierte Ziel Viertelfinale zu erreichen und dann alle gebotenen Chancen bestmöglich zu nutzen.

Für die U18-Mannschaft des VCW treten an: Antonia Becker, Lea Willius, Lisa Merzbach, Luisa Schild, Chiara Fach, Viktoria Lehmann, Kim Pralle, Rieke Jansen, Matylda Bartoszezowska, Anna Koptyeva, Celine Loy, Valeria

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Krause. Betreut wird die Mannschaft von Trainer Raimund Jeuck, Co-Trainerin Fiona Dittmann und Physiotherapeutin Bettina Kammer.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und belegte in den drei vergangenen Spielzeiten jeweils den dritten Platz. In der aktuellen Saison tritt die Mannschaft um Chef-Coach Dirk Groß außerdem im internationalen Wettbewerb um den CEV Cup an. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de